







## 新年応募文芸

新年文芸に応募した数は割合にすくなかった。数がすくないから作品が悪くなるからではない。良い作品のあるのも確かだ。

紙面の都合で本骨に掲載することにしたい。しかし、応募作品全部を採用しないことを附言しておくる。

眼を開けると純白のカーテンが見える。だから白んだ空が見えた。信吉はいつものよう

に思いっきり大きく伸びをし

て起きあがらうとした。それは全く思ひがけない

うすることによって、廿五事態に販賣部を守ませた

才の健康な肉体は、忽ち鮮血を呼びもどすのである。かれは元気よく起きあ

る。かれは元気よく起きあることであります。下地区で

がふくらむ腰を待つているものは毎日決つて夕方の起き

ない野郎仕事だけである。さればこの家へ寝つくよくなつたのは森田家所有の十町歩余の雑木林であつた。

かれはすぐそこへ移り、十町歩余の雑木林で定地として擱ばれたのは最

も里樹研究グループによつて新規開拓する里山開墾の指

定地として擱ばれたのは最も無理な条件をタペ持つていた。N市が

「あなたが秋を好き、きらら、それを先きに六つて、すこしこの沈

黙りながらお話をする前に」黒の後で信吉は云つた。「好きだよ、ずっと前からお話を聞くよ。そん

が云つた。どちらの顔もはげの落葉のように赤くなつた。

かし道子は男らうと父が云うのよ。そんな

が云つた。改めて返事を

書初めいいな」百利明

「下手な絵よりこの方が下が一人いることはいる。

野田・城陸・西の窪方面は新川に手を触れるのが不

安かも知れないが、現在西に新川の水勢に阻まれて

野田以南の東翼平野は満水

の排水機能の円滑化を考え

てみると共に、平野水門の大勢を好転せしめ、かつ平野悪化の将来に備えるため

の茂久川関係に移りたい。

新川のまだ開通されなかつた昔は、前述の水路はそのまま西方へ流下し、後海南

方の平野に灌漑しながら落

ち去っていた。これが新川の出現で調節されているの

が現状である。では新川は

ともに舟人から新川を放つて

送水を図つたものである。

野、伊達野、良成野の未開

地帯を水田化するのに、ある。今日の新川をめぐら

して多くの障害は当初の無

野、伊達野、良成野の未開

地